

## 彦根市教育委員会会議録

会議の日	令和6年10月24日(木)
会議場所	彦根市役所本庁舎5-1会議室、5-2会議室
出席委員等 5人中 4人出席	教育長 欠席 教育長職務代理者 永瀨 隆 委員 小松 照明 委員 本田 啓子 委員 田附 孝子
出席職員 (説明員)	教育部長 小島 久喜 教育部次長(教育総務課長) 清水 智子 子ども未来部次長(幼児課長) 前川 昌敏 副参事(博物館副館長、学芸史料課長) 渡辺 恒一 学校教育課長 東野 了賢 学校教育課主幹 井上 崇子 学校ICT推進課長 北川 尚樹 学校支援・人権・いじめ対策課長 小磯 浩司 生涯学習課長 小椋 朋子 生涯学習課主幹 川添 義夫 博物館管理課長 林 善和 教育研究所長 清水 貴博 学校給食センター所長 今井 和宏 図書館長 田中 淑介 図書館主幹 谷村 雅史 新図書館整備推進室長 鈴木 康浩 広野教育集会所長 中江 淳展
会議次第	
1 開 会	午後1時30分
2 議 題	内 容 なし(各所属の取組事項についてのみ)
3 その他	内 容 別添のとおり
4 閉 会	午後1時43分



## 1 開 会

教育長職務代理者 開会に先立ちましてご報告いたします。

本日、教育長から、彦根市教育委員会会議規則第4条第2項の規定に基づき、他市出張により参集できない旨の報告を受けています。

従いまして、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第2項の規定に基づき、私が教育長の職務を行います。

開会の前に、事務局より報告がありますので、報告をお願いします。

教育部次長から「小松教育委員の地方教育行政功労者表彰の受賞について」報告がありました。

ただ今から教育委員会会議を開会します。

本日提案している議題は、ありません。

本日の議事の進行につきましては、「教育長報告」のあと、「次第3 各所属の取組事項について」の質疑を行い、その後、「次第4 その他」で教育委員会の所管事項について、委員からのご質問をいただきます。

本日の議事進行につきまして、ご異議はありませんか。

各委員 なし。

教育長職務代理者 それでは、教育部長から「教育長報告」をお願いします。

教育部長 それでは、私から教育長報告をさせていただきます。9月30日から10月24日までの間の業務報告でございます。

9月30日月曜日、教育長、小松委員、本田委員の新たな任期に係ります、辞令交付式が本庁でありまして、こちらに出席されました。

10月1日火曜日、中央中学校吹奏楽部が、第67回中部日本吹奏楽コンクール本大会に出場されるに当たりまして、激励に行かれています。

10月2日水曜日、10月の定例校長会議がWeb形式にて本庁で開催されましたので、出席されました。また、同日、校長前期面談を、10月2日、9日、16日、23日の4日間の日程で、Web形式にて実施されています。

10月4日金曜日、決算特別委員会が本庁で開催されましたので、そちらに出席されています。

10月10日木曜日、第1回彦根市総合教育会議が本庁で開催されまして、そちらに出席さ

れました。

10月11日金曜日、人事異動に係る校長ヒアリングを、10月11日、15日、18日、21日、22日の5日間にわたり本庁で実施されています。

10月12日土曜日、彦根市小学校陸上記録会が平和堂 HATO スタジアムにて開催されましたので、そちらに出席され、また、みどり幼稚園運動会に来賓として出席されています。

10月14日月曜日、滋賀県教育会県内研修がプロシードアリーナ HIKONE で開催され、出席されています。

10月19日土曜日、西地区および中地区公民館の文化祭を視察されています。

10月20日日曜日、彦根市防災訓練に参加され、また、河瀬地区公民館の文化祭を視察されています。

10月24日日本日から明日25日まで、近畿都市教育長協議会研究協議会が和歌山県新宮市で開催されていますので、そちらに出席されています。

報告は以上です。

何かご質問やご意見がありましたらお願いします。

各委員 なし。

## 2 前回会議録の承認

### 3 各所属の取組事項について

小松委員 彦根城博物館に聞きますが、10月17日・23日の彦根東高校の総合学習はどのような内容だったのでしょうか。また、学校 ICT 推進課に聞きますが、資料に前橋市行政視察とあります。アクティブラーニング教室は、いろいろ認めてもらっていて、各地からの視察が多いということは聞いています。この前橋市行政視察では、どのような人が来られたのでしょうか。

彦根城博物館学芸史料課長 滋賀県立彦根東高等学校の総合学習の内容ですが、日本の伝統的な楽器を彦根城博物館に展示しており、また、能舞台で楽器演奏がされますので、現在、東高校で音楽の授業を履修している1年生が、そういう伝統的なものを見るということで、能舞台に実際に上がって見学し、作品の見学をあわせてするというものでした。

学校 ICT 推進課長 2点目についてですが、前橋市からは、市議会のうち1つの会派の方が3名

でお見えになりました。以前からそうした話題もお伝えさせてもらっていますが、その前の京都から来られたケースでは、教育委員会の教員の方と、地域の中学校の先生が直接来られたようなこともありました。今回の前橋市は議員で、このあと長野と山口からも来てくださる予定ですが、そちらはいずれも議会の会派の方が来られることになっています。

本田委員 令和6年度第52回彦根市小学校陸上記録会ですが、児童が一堂に会してすることは、お互い刺激になって、良いことだなと思っています。今回の参加は、ほぼ全員と思ってよいのでしょうか。

学校教育課長 参加人数ですが、昨年と同様に希望制で、土曜日開催ということで希望制にしていますので、全員というわけではありません。しかし、資料に記載の人数がありますが、この人数は昨年度比1.5倍の人数ということで、昨年度に比べてたくさんの参加があったと認識しています。

田附委員 来年度の1年生入学予定者ですが、今一番少ない学校でどれぐらいの人数が、来年入学される予定ですか。

学校教育課長 正確な人数はわかりませんが、10名前後、今年度一番少ない学校で9名でしたので、それと同程度と見込んでいます。

#### 4 その他

各委員 なし。

教育長職務代理者 以上で本日の会議を閉会します。

11月の会議は、11月21日木曜日、午後1時30分から本庁舎5階5-1、5-2会議室で開催します。皆さんお疲れ様でした。